

3.—Soumise une communication du Département en Loi recommandant à cette Commission de rembourser certaines taxes payées par erreur par MM. Latour & Guindon et par La Compagnie de Ferronnerie de Lorimier.

Renvoyée au Trésorier de la Ville avec autorisation d'agir suivant l'avis des Avocats de la Ville.

4.—Soumis le rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$62,000 pour payer le coût de la reconstruction du pont de la rue Ste-Catherine.

A ce sujet, soumise et lue une opinion du Département en Loi déclarant que la Ville est passible d'une amende de \$25.00 par jour, si l'ordonnance des Commissaires des Chemins de fer enjoignant à la Cité de Montréal de réparer ce pont, n'est pas exécutée et si les réparations ne sont pas terminées le 25 septembre courant.

Il est, en conséquence

Résolu: De recommander au Conseil d'autoriser la Commission de la Voirie à faire préparer les plans et devis desdits travaux et à demander des soumissions pour l'exécution d'iceux dans le plus court délai possible.

La Commission s'ajourne pour quelques minutes, l'avocat en chef de la Ville ayant demandé à quelques-uns des membres de passer à son bureau.

Dix minutes après, la Commission continue à siéger.

MM. les échevins Séguin, Laviolette et Robinson, qui n'étaient pas présents au commencement de l'assemblée, prennent leur siège.

5.—Soumise une lettre de Son Honneur le Maire, transmettant une lettre qu'il a reçu de M. de Fronsac, demandant si la Ville de Montréal consentirait à souscrire au fonds d'érection d'une statue à Lord Dorchester.

Résolu: De répondre à M. de Fronsac qu'on ne peut se rendre à sa demande, la Ville de Montréal n'ayant en ce moment aucun fonds disponible à cette fin.

6.—Soumise une lettre de MM. Lachapelle & Archambault, avocats, au nom de M. Godfroi Cusson, menaçant de poursuivre la Ville, si on ne pose pas des tuyaux à eau en face de sa résidence sur l'avenue Papineau.

Renvoyée au Surintendant de l'Aqueduc avec instruction de faire rapport et de dire ce qu'il faut faire à ce sujet.

7.—Soumis un extrait du procès-verbal de la Commission des Incendies et de l'Éclairage pour l'assemblée du 26 août 1909, se plaignant du fait que de l'argent a été voté à la Commission des Parcs et Traverses pour l'achat de lampes à gazoline pour les parcs, en contravention avec la résolution du Conseil qui met l'éclairage de la Ville sous la surveillance du Surintendant du service d'Éclairage.

Renvoyé aux Avocats de la Ville afin de savoir si cette Commission a agi illégalement dans l'espèce.

8.—La lettre du Greffier de la Ville qui demande que M. O. Lemire, sténographe de la Cour du Recorder, soit transféré à son département, étant de nouveau prise en considération, il est

Résolu: De la renvoyer à la Commission de Police pour qu'elle approuve la chose.

9.—Soumise une lettre de MM. E. E. Wescott, W. Boulton et F. J. Scott, demandant de faire poser des tuyaux à eau dans la rue Cowan.

Renvoyée au Surintendant de l'Aqueduc avec prière de faire rapport.

10.—Soumise une lettre du chef du service des Incendies recommandant de placer une borne-fontaine en face de la propriété de la "Eveleigh Manufacturing Co.," située dans le quartier St-Henri.

Renvoyée au Surintendant du service de l'Aqueduc avec prière de faire rapport à ce sujet.

11.—Soumise une lettre de MM. Robin & Frères, se plaignant du fort montant qu'ils sont forcés de payer pour la construction d'un égout dans la rue Resther et demandant certaines explications à ce sujet.

Renvoyée à l'Inspecteur de la Ville avec instruction de donner les explications demandées.

12.—Soumis le rapport mensuel concernant la saisie des salaires des employés municipaux.

Déposé aux archives.

13.—**Résolu:** Que la sous-commission re A. Benoit, soit

3.—Submitted a communication from the Law department advising the Committee to reimburse certain taxes paid by error by Messrs. Latour & Guindon and La Compagnie de Ferronnerie de Lorimier.

Referred to the City treasurer with authorization to act in accordance with the advice of the City attorneys.

4.—Submitted the report from the Road Committee asking an appropriation of \$62,000 to defray the cost of reconstructing Ste. Catherine street bridge.

In this connection, submitted and read an opinion from the Law department to the effect that the City is liable to a fine of \$25.00 per day if the order of the Board of Railway Commissioners, compelling the City of Montreal to repair said bridge, is not complied with and if said repairs are not completed by the 25th day of September inst.

It was therefore,

Resolved: To recommend to Council to authorize the Road Committee, to have plans and specifications prepared for said work and to call tenders for the execution of same within the shortest possible delay.

The Committee adjourned for a few minutes, some of the members having been called in the chief City attorneys office.

10 minutes later the Committee resumed business.

Ald. Séguin, Laviolette and Robinson who were not present at the beginning of the meeting, took their seats.

5.—Submitted a letter from His Worship the Mayor, transmitting a letter he received from Monsieur de Fronsac, asking if the City of Montreal would contribute to a fund for the erection of a statue to Lord Dorchester.

Resolved: To inform Mr. de Fronsac that his demand cannot be entertained, the City of Montreal having no funds available presently for said purpose.

6.—Submitted a letter from Messrs. Lachapelle & Archambault, advocates, on behalf of Mr. Godfroi Cusson, threatening to take action against the City if water pipes are not laid in front of his dwelling on Papineau avenue.

Referred to the superintendent of Water Works with instructions to report and state what should be done in this case.

7.—Submitted an extract from the minutes of the Fire and Light Committee, meeting held on the 26th August 1909, complaining that money was voted to the Parks and Ferries Committee to purchase gasoline lamps for the Parks, contrary to the resolution of Council, placing the lighting of the City under the supervision of the superintendent of the Light department.

Referred to the City Attorneys to ascertain if this Committee has acted illegally in this matter.

8.—The letter of the City Clerk, asking that Mr. O. Lemire, stenographer of the Recorder's Court, be transferred to his department, being again considered, it was,

Resolved: That the same be referred to the Police Committee for its approval.

9.—Submitted a letter from Messrs E. E. Wescott, W. Boulton and F. J. Scott, asking that water pipes be laid on Cowan street.

Referred to the superintendent of the Water department for a report.

10.—Submitted a letter from the Chief of the Fire department, recommending that a hydrant be placed in front of Eveleigh Manufacturing Coy's premises, in St. Henry ward.

Referred to the superintendent of the Water department for a report on the matter.

11.—Submitted a letter from Messrs. Robin & Frères, complaining of the high amount they are called upon to pay for the construction of a sewer in Resther street and asking to be given some explanations in the matter.

Referred to the City surveyor with instructions to give the required explanations.

12.—Submitted the monthly report, anent attachments against salary of civic employees.

Filed of record.

13.—**Resolved:** To request the sub-committee re A. Be-